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Kleine Anfrage Alexander Feuz (SVP), Janosch Weyermann (SVP), Thomas 

Glauser (SVP): Kritische Fragen zu Kosten Citysoftnet 

 

 

Fragen 

1. Ist es unter den momentanen Umständen noch realistisch, dass Bernische Gemeinden eine 

Citysoftware-Lizenz erwerben? Wenn ja, warum? Wie wird die Stadt Bern dafür entschädigt? 

Wenn nein, welche Konsequenzen zieht der Gemeinderat daraus? 

2. Ist es unter den momentanen Umständen noch realistisch, dass ausserkantonale Gemeinden 

eine Citysoftware-Lizenz erwerben? Wenn ja, warum? Wie wird die Stadt Bern dafür entschä-

digt? Wenn nein, welche Konsequenzen zieht der Gemeinderat daraus? 

3. Mit welchen Zusatzkosten zur Umsetzung des Projekts muss jetzt effektiv gerechnet werden? 

Was für finanzielle Folgen drohen dem Steuerzahler infolge des Debakels total? 

 

Begründung 

Der Bericht von PwC liegt jetzt vor und hinterlässt viele offenen Fragen. 
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